

# 元気ッス!へきなん全体会(8月)議事録

日 時 令和6年8月9日(金)午後7時~午後9時  
場 所 談話室2~3  
出席者 市民会議メンバー16名  
事務局 水村、鳥居、清水

## 1 あいさつ

## 2 第25回元気ッス!へきなん実績報告(別添資料参照) 資料に基づき説明。

## 3 来年度の元気ッス!へきなんに向けて

### (1) 来年度の日程について

(案) 1部制、2部制で時間を遅らせる、開催日を変える(後ろだおし) など  
部会で話し合いをし、意見だしをする。

### (2) コンセプト(イベント・ポスター・ポロシャツ等)

部会で話し合いをし、意見だしをする。

## 4 各部会での話し合い

### ○広報・総括・出店部会

#### ・今年度の反省点 等

出店者で体調不良の来場者を対応してくれたところがあり、良かった。

ウォーターサーバーやミストファンはよかった。

出店者でごみ箱を設置していないところがあった。

当日の関係者駐車場に勝手に車がとめられているケースがあった。

出店者に連絡事項が徹底されていなかった。

#### ・来年度の日程について

1部制なら、途中で抜けられるように。(子ども)

朝と夜の2部制。

今までと時期ずらすと、他のイベントと被ってしまうことも。

- コンセプト、ポスター  
まずはワク・メインを決め、その後デザイン。  
今年のポスターの赤色はよかった。
- Tシャツについて  
早めに決めて、元気ッスの宣伝をおこなう。  
色は重要。普段でも着られる色が良い（こげ茶）

## ○踊り部会

- 今年度の反省点 等  
飛び入り連以外で、一般の人を呼び込んでいる連があった。  
連続入賞については要検討  
踊りながらシャボン玉を飛ばしている連があり、一部の審査員がシャボン玉をかけられていた。  
踊り参加者の飲酒のマナーがよくない人がいた。  
参加賞にも多くの景品が配分されていてよかった。  
踊り連の駐車場を用意してほしいという声があった。  
協賛金・協賛品・寄付金を協力してくれた店にステッカーを渡したい。  
若い人が踊れる場づくり  
メイン司会も若い人がよい  
オープニングパレード…高校の音楽隊、小学生・中学生・文化スポーツクラブ
- 来年度の日程について  
8月のお盆過ぎに行く。  
一部制にしてしまうと踊りにしか参加できないので、出店やお化け屋敷などに参加できなくなってしまう。  
1部と2部の曲数を減らし、アンコールもなしにして、18時スタートにする。
- Tシャツについて  
10月にはデザインを決定したい。

## ○文化会館エリア部会

- 今年度の反省点 等  
とにかく暑かった。キッチンカーに遠慮し、どこまで呼び込みをしていいかわからなかった。  
→ステージを見ている方へのPRは可  
文化会館エリアにもテントとイスを用意し、休憩所を設置してほしい。  
喫煙所が予定とは違った場所にあった。

垣根の剪定をしてほしい。枝が茂りすぎている。

文化会館と市役所も同時に14時スタートとできるように、メインステージとパフォーマンスステージでスタートの合図をしてはどうか

依頼した数より、いすと机の数が少なかった。

ウォーターサーバー設置場所に看板を設置したほうがよい。チラシにも掲載  
1部で踊りの休憩後の再開時にだらだらと始まった。2部は修正された。

パフォーマンスステージの待機場所の設置はよかった。

メインステージの空いている時間を活用しては？→問題はあるが検討する

- 来年度の日程について

例年通りの日程であれば、1部制にし、19時スタートで20時半まで

1部制は今の参加数なら対応可だが、これ以上大幅に増えるなら難しい

時期をずらすなら…9月のシルバーウィークや12月。11月は子ども会が参加不可。

- コンセプト、ポスター

サブタイトルはなくてもよいのではないか

26回も続いていることを強調してもよいのでは

ポスターは赤ベースでよい。

- Tシャツについて

年内に完成させたい

業者を変更することも検討

今年と同じ色で、たいこ判の色を反転させる

スウェット生地で作ってもよいかも

## 5 その他

○次回の会議は9月13日（金）です